

COLEGIO CIENTÍFICO "MONTESSORI" SOLOLÁ

Curso: Filosofía

Trabajo: Conciencia y el cuerpo

Docente: Eliezer López Chávez

Estudiante: Miguel Ángel Santos García Velásquez

Ciclo: 2022

1. ¿Cuál es tu opinión sobre la relación del cuerpo y la conciencia?

Me parece muy interesante como estos dos influyen en la vida de cada persona, así también como nos ayudan en diversas situaciones de la vida, en este caso la conciencia está muy involucrada en las cosas que uno hace, ya sea desde tomando decisiones o al momento de cuestionar algunas cosas que nos inquietan, por otro lado el cuerpo es la forma física de las acciones que decidimos hacer por medio de la conciencia, podríamos decir que las acciones del cuerpo es la parte final del proceso mental que la persona hace entre la conciencia y uno mismo, como también esto pasa de manera natural al grado que queda muy desapercibido.

2. ¿Después de haber estudiado "la conciencia", crees que es innecesaria?

Definitivamente no, es indispensable según mi punto de vista ya que como lo mencione anteriormente, ayuda mucho en la vida de cada persona eligiendo entre lo bueno o malo de las acciones que uno debería tomar, como también en las opiniones y sugerencias que se hace con algún grupo de personas, aunque claro cada persona sacara sus propias conclusiones de si o no es importante, ya que algunas personas tienden a ignorar a su conciencia haciendo de esta innecesaria, en mi caso es muy necesaria para poder tener una mejor convivencia entre la sociedad y también estar mejor con uno mismo.

Valores Positivos

- Respeto
- Honestidad
- Tolerancia
- Responsabilidad
- Amor

Valores Negativos

- Odio
- Envidia
- Egoísmo
- Injusticia
- Arrogancia

3. ¿Qué crees que ayudaría a tener una conciencia sana?

Creo que tener muy en cuenta los valores al igual que ponerlos en práctica, pero entre todos ellos quiero resaltar la honestidad, ya que para mí esta puede ser la que más podría ayudar a la conciencia, porque regularmente la conciencia elige preferiblemente decir la verdad a toda costa, también la responsabilidad, en este caso como estudiante me pasa que la conciencia me ayuda a recordar que tengo la responsabilidad de entregar tal tarea, como también tener una mejor relación entre las personas que nos rodean y a la vez tener buenos modales o tratar la forma de hacer las cosas bien a lo cual conlleva a escuchar mejor a nuestra conciencia.

4. ¿Que crees que te intoxica la conciencia?

Bueno una de las mayores formas de intoxicar a la conciencia es al ignorar a la conciencia en sí, de esta manera hacemos acciones que no nos favorecen a nosotros mismos como a las personas que nos rodean, como cuando sabemos que tal acción o decisión que tomamos son malas pero aun así las realizamos ya sea por egoísmo o interés entre muchas otras, pongamos el ejemplo cuando una persona roba algo que no le pertenece, claramente la persona es consciente del acto que realizó, ignorando a su conciencia definitivamente, como también cuando uno miente y se repite el mismo proceso de ignorar a la conciencia.